

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Sistem informasi merupakan salah satu hal terpenting dalam suatu perusahaan. Dengan adanya sistem informasi maka organisasi atau perusahaan dapat menjamin kualitas informasi yang disajikan dan dapat mengambil keputusan berdasarkan informasi tersebut.

Seiring perkembangan teknologi maka kebutuhan akan informasi yang cepat, tepat dan akurat sangat diperlukan. Karena itu, keberadaan sistem informasi sudah menjadi kebutuhan mutlak bagi perusahaan dalam menjalankan proses bisnisnya.

PT. KINETIC DIGITAL INDONESIA dipilih sebagai studi kasus karena perusahaan tersebut merupakan perusahaan yang bergerak di bidang Jasa Konsultan IT Marketing yang sedang berkembang. Oleh karena itu kami memilih perusahaan ini karena kami ingin mengembangkan potensi dan memperoleh pengalaman kerja di bidang pelayanan jasa konsultasi tentang IT/IS.

Disaat kami mengerjakan Praktik Kerja Lapangan kami segera di challenge untuk menangani klien yang ingin dibuatkan website profile tentang usaha mereka agar lebih dikenal oleh banyak orang.

Menanggapi permintaan klien yang ingin membuat website profile yang cukup kompleks dengan waktu yang singkat, kami mengusulkan untuk

menggunakan platform wordpress dalam proses pembuatan website profile dari klien tersebut.

Kami mengusulkan untuk menggunakan wordpress karena selain dalam proses pengembangannya yang cukup mudah, wordpress juga memiliki beberapa fitur yang membuat pengerjaan suatu pengembangan website itu menjadi lebih mudah seperti mengatur SEO agar website dapat tampil di halaman depan dengan keyword tertentu, fleksibilitas dalam pengaturan perubahan tema dan plugin, serta tidak perlu membutuhkan waktu yang lama dalam mengembangkan website profile sederhana agar layak untuk tampil dan bersaing di pasar.

## **1.2 Rumusan Masalah**

“Bagaimana membangun sebuah website profile klien dari PT. KINETIC DIGITAL INDONESIA dengan cepat dan sesuai dengan apa yang diinginkan ?”

## **1.3 Batasan Masalah**

Dalam pelaksanaannya, Praktik Kerja Lapangan ini memiliki batasan masalah yaitu membuat desain website profile dari klinik kesehatan “Victory Wellness Centre” yang merupakan klien dari “PT. Kinetic Digital Indonesia”

## **1.4 Tujuan**

Dalam pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan terdapat tujuan, yaitu “Membangun website profile yang cepat dan tepat sesuai dengan

permintaan dari klinik kesehatan Victory Wellness Centre yang merupakan klien dari PT. Kinetic Digital Indonesia”

### **1.5 Manfaat**

1. Mempermudah orang dalam mencari informasi tentang klinik kesehatan “Victory Wellness Centre”
2. Memperluas jangkauan promosi dari klinik kesehatan “Victory Wellness Centre” untuk menarik calon pelanggan baru.

### **1.6 Sistematika Penulisan**

Dalam laporan Praktek Kerja Lapangan ini, pembahasan disajikan dalam lima bab dengan sistematika sebagai berikut:

#### **BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini berisikan tentang latar belakang, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan, manfaat, dan sistematika penulisan yang digunakan dalam laporan praktek kerja lapangan ini.

#### **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini membahas tentang profil singkat PT. KINETIC DIGITAL INDONESIA dan membahas mengenai *Company Profile*, *Website* dan *Wordpress*.

#### **BAB III METODE PRAKTEK KERJA LAPANGAN**

Bab ini berisi metodologi yang digunakan dalam melakukan penelitian seperti: observasi, survei, dan analisa dokumen.

## **BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN**

Bab ini berisi tentang pembahasan sistem web profile dari klinik kesehatan “Victory Wellness Centre” yang berbasis Wordpress.

## **BAB V PENUTUP**

Bab ini berisi tentang kesimpulan yang dapat diambil dari keseluruhan isi dari laporan dan Praktek Kerja Lapangan serta saran yang disampaikan penulis dan perusahaan yang terkait untuk pengembangan website profile klien demi kesempurnaan yang lebih baik.

## **DAFTAR PUSTAKA**

Pada bagian ini akan dipaparkan tentang sumber-sumber literatur yang digunakan dalam pembuatan laporan ini.

## **LAMPIRAN**

Pada bagian ini berisi tentang foto-foto kegiatan saat pengajaran kepada pihak perusahaan.